

# たかすの

日之影町立高巣野小学校  
学校だより 第1号  
令和3年 4月 6日  
〔文責；校長 原口 靖〕



## ご進級おめでとうございます！

令和3年度の1学期が始まりました。  
春休み、子どもたちはみんな元気に過ごしていたようで、ご家族の皆様には家庭での見守りをしていただきありがとうございました。

さて、子どもたちは、友達と会える楽しさとともに、新しい学年への期待と希望をもって登校してきました。みんな笑顔で明るさに満ちた表情をしていて、「令和3年度も、きっといい一年になるぞ」と思わせてくれました。

そして、始業式を行い、2年～6年の39名の児童が進級して、新しい学年をスタートしました。

新しい先生や同じクラスになった友達との出会い、1年間大切に使う教科書など、「これから1年間、みんなと楽しく、そして、しっかりと勉強・運動していくぞ」という意欲的な気持ちが伝わってきました。

さらに、9日（金）の入学式では、3名の新入生が入学し、令和3年度は全校児童42名になります。早く、全員が揃う日が待ち遠しいです。

尚、本年度の学級編制は、2・3年と4・5年が複式学級となり、1・6年は単式学級で合計4学級となります。

今年度も、職員一丸となって子どもたちの学力向上、健全育成に努めてまいります。子どもたちが、「学校で勉強・運動したい」「みんなと楽しく過ごしたい」と思えるように日々の指導・支援に取り組んでいきたいと思えます。

これからもご家族の皆様や地域の皆様には、学校への温かなご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



## 令和3年度の職員です。1年間よろしくお願ひします

【☆；本年度から高巣野小学校に来ました。】

- 教 頭；三 木 雅 寿〔延岡町立西階中学校より〕
- 主 事；木佐貫 朝 菜〔宮崎県庁福祉保健部長寿介護課より〕

校 長	原 口 靖	複式解消指導教員	馬 原 菜津子
教 頭	三 木 雅 寿 ☆	特別支援教育支援員	甲 斐 寛 子
1年担任	長 沼 正 剛	技術員	甲 斐 利 徳
2・3年担任	長 田 俊 彦	音楽専科	阿野興大〔宮水小〕
4・5年担任	田 中 理 香	体育専科	堀 瑞江〔日之影中〕
6年担任	阿 野 亜由美	A・L・T	クリステン・パーキンス〔宮水小〕
養護教諭	高 梨 万理絵	理科観察実験アシスタント	甲斐 藍〔日之影小〕
主 事	木佐貫 朝 菜 ☆	スクールサポートスタッフ	植田典子〔宮水小〕

※ 図書活動推進員は町図書館開設のために6月から勤務予定で、決まり次第お知らせします。

※ 阿野興大先生・堀先生・クリステン先生・甲斐藍先生・植田先生は他校との兼務になります。

≪ 4月の行事予定 ≫ ※ 今後変更することもあります、ご了承ください。

【4月】			
6日（火）	新任式・始業式	18日（日）	参観日・PTA総会
8日（木）	入学式練習・前日準備	20日（火）	家庭訪問（松の木・高巣野・中学校兄弟関係）
9日（金）	入学式 委員会活動	21日（水）	家庭訪問（深角）
12日（月）	1年生給食開始	22日（木）	家庭訪問（椎谷）
14日（水）	特別校時（4時間授業） 身体計測 町教職員研修会	23日（金）	1年生を迎える会
15日（木）	対面式（スクールガードの皆様）	26日（月）	交通安全教室
		28日（水）	歯科検診

## この一年間 このめあてを忘れずに！

高巣野小学校に赴任して1年。昨年度は、いつも明るく元気な子どもたち、温かくご支援ご協力をいただきご家族の皆様や地域の皆様、そして一丸となって指導・支援に取り組む先生方に支えられてきました。本当に感謝しています。今年度も「めざす児童像『たかすの』」の4つを大切にして、このような子どもの姿を育みます。これからも「めざす児童」をもとに、子どもたちといっしょに学び、励み、高巣野小学校をよりよい学校にしていきたいと思ひます。

**た**・・・たくましい体の子

○ 運動や外遊びに親しみ、体力の向上を図る ○ 睡眠や朝食をしっかりとり、生活リズムを整える(メディアの使い方気をつけて!)

**か**・・・かんがえてやりぬく子

○ 学習中は最後までしっかりと思ひ、自分の考えをまとめる ○ 1週間に1冊以上を目標に読書に親しむ

**す**・・・すなおでやさしい子

○ 「あいさつやお礼」「思ひやり」「けじめ」などの行動をきちんとする ○ 友達と協力しながらボランティア活動にも進んで取り組む

**の**・・・のぞみ高く学ぶ子

○ 自分の目標にむかって、何をすべきか考へて行動する ○ 自分のよさを伸ばすように努力する

※ 3月の修了式と離任式での児童の発表とあいさつです。読まれてください。尚、令和3年度の1学期始業式での発表は、後日掲載します。

一年生のおもひ出

一年 鶴留 梨桜

一年生では、いいことがたくさんありました。はじめは、たのしかったことです。たのしかったことは水泳です。小学校の水泳ははじめてでした。ほいくえんでは、あんまりおよげなかったけど小学校のプールはひろくていっぱいおよげました。こはるさんが、「つめたいね。さむいね。」といいました。わたしは、「そうだね。さむいね。」といいました。さむくてもたのしかったです。二年生になったらプールのさいこのところまでおよげたいです。

つぎは、がんばったことです。がんばったことはなわとびです。さいしよはまえとびだけしかできなかったけど、れんしゅうしたらどんどんできるようになりました。せんせいのみんなに、「すこしれんしゅうしたただけなのに、すごいね。」といってくれました。わたしはうれしいとおもいました。わたしは、あやとびがとくいです。二年生になったら二じゅうとびを三十かいとびたいです。

つぎは、できるようになったことです。できるようになったことはテストです。はじめてのテストはかんたんだったけど、いまのテストはちよつとすつむずかしくなってきました。わたしが一ばんむずかしいのはかん字です。一ばんむずかしいかん字は、年と水です。でもいままでは、年と水はおほえてちゃんとかけます。こんど二年生になったらむずかしいもんだいができるかもしれせん。百てんを二年生でもとれたらいいです。二年生になったらもっとばんきょうをがんばります。

一年生ではいいことがたくさんありました。二年生になってもいいことがたくさんあるようにがんばります。そして、たのしいおもいでをたくさんつくりたいです。

ぼくは、先生方に感謝しています。

教頭先生、先生は理科の授業で分からないところをやさしく教えてくれたので、ぼくは、分からないところが分かるようになりました。ありがとうございます。

白川先生、先生は、ぼくが三年生のとき、百人一首大会をひらいてくれました。百人一首大会はとても楽しかったです。ありがとうございます。

戸高先生、先生は、ぼくがカッターを事務室に借りに行くと、カッターの場所が分からないとき、やさしくカッターの場所を教えてくださいました。ありがとうございます。

先生方、高巣野小をはなれても、先生方らしくお元気に過ごされてください。ぼくたちは、もっと高巣野小学校をよくしていきます。今までほんとうにありがとうございました。

五年 後藤 壮瑛